



Graz, am 17.10.2023

Studienvertretungsbericht für die 1. ordentliche Sitzung im Sommersemester 2023 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 17.10.2023

IT-Referat

September 2023:

Es wurde mit der Entwicklung der neuen Egiraffe begonnen. Bisher ist eine Anmeldung auf der Serverseite möglich.

Außerdem existiert mittlerweile eine Datenbank in der man die wichtigsten Daten ab speichern könnte.

In den nächsten tagen werden 2 neue Sachbearbeiter aufgenommen. Des weiteren wurde sich um die Instandhaltung der Infoscreens gekümmert, sowie die Windows Server und Clients gewartet.